
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

うきは警察署協議会 

 

開催年月日時 
 平成３０年４月１８日 

   午後４時３０分 から 午後５時４５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          うきは警察署３階会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会  会長以下６名 

 

  

 

警 察 署        

 署  長 副 署 長 

 総務課長 会計課長 生活安全課長 

 地域課長 交通課長 交通課主幹 

 警備課長 刑事課事件・鑑識係長 

 総務第二係長 総務第二係主任 
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【会長挨拶】 

  会長から「私事であるが、先日、中国に出張した。問題となっている大気汚染

は大きく改善され、空の様子も、前回訪れた際には見られなかった雲の輪郭が、

はっきり見えるようになっていた。中国は大気汚染対策に力を入れており、電気

自動車の普及促進を国策として取り組んでいる。現地で電気自動車に乗る機会が

あったが、環境面に限らず、自動ブレーキや衝突防止機能などの自動運転技術も

非常に高まりつつあり、このような車両が今後さらに普及することで、交通事故

防止にも繋がっていくだろうと感じた。また、中国では取引に現金を使わないキ

ャッシュレス化が進んでおり、スマートフォンさえあれば、大都市では現金を持

ち歩かなくても生活できるレベルまで浸透していた。現金を持ち歩かないこと

で、強盗やひったくりなどの犯罪も減少するのではないだろうか。いずれにせよ、

短期間で急激に進化を遂げている中国の現状を実感した。わが国と中国とでは、

政治の仕組みが大きく異なるので一概には言えないが、『やり方』ひとつで、社

会を大きく変えることは可能である。今回の協議会は、春の異動により新しい課

長をお迎えして初の協議会となる。委員の皆様にあっては、安全安心なまちづく

りを、どのような『やり方』で実現していくのか、活発な御意見をお願いします。」

旨挨拶があった。 

 

【署長挨拶】 

  署長から「大変お忙しい中、うきは警察署協議会に出席いただき感謝申し上げ

る。新年度が始まって、うきは警察署も新体制でのスタートを切っている。今回

の異動で着任した課長には後ほど自己紹介をさせるので、今後ともよろしくお願

いする。本日は、各課長から事件事故の発生状況、検挙状況や事件事故への取組、

安全で安心なまちづくりへの推進について報告させるので、忌憚のない御意見を

お願いする。」旨挨拶があった。 
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【報告事項】 

１ 平成３０年３月末現在の事件事故発生状況について（総務課長、交通課長） 

２ 事件検挙状況について（刑事課事件・鑑識係長） 

３ 事件事故抑止に向けた取り組みについて 

  特殊詐欺及び児童に対する声掛け事案対策（生活安全課長） 

  交通事故抑止及び飲酒運転防止対策（交通課長） 

  巡回連絡の重要性について（地域課長） 

  災害対策（警備課長） 

４ 安全で安心なまちづくりの推進について（副署長） 

 

【質疑応答等】 

○ 委員から「威力業務妨害罪の犯人を逮捕した件について、妨害の状況はど

のようなものか。」旨質問があり、生活安全課長が「地域の会合において、

進行を故意に妨害する言動が行われたものである。」旨回答した。 

○ 委員から「空き巣の犯人を逮捕した件について、犯人は地元の住民か。」

旨質問があり、刑事課事件・鑑識係長が「地元の住民ではない。」旨回答し

た。 

○ 委員から「空家火災の原因が電気系統と思料されるとのことであり、また、

空家対策が重要であるとの説明を受けたので、市役所としては、市報等の広

報紙を活用して広報を行いたい。」旨の意見が出され、副会長から「空家対

策については、区長会を活用してはどうか。」旨助言があった。 

○ 委員から「巡回連絡について説明を受けたが、私の所には４年位警察官が

来ていない。通常、どのくらいの頻度で訪問しているのか。」旨の質問があ

り、地域課長が「原則１年に１回訪問することになっている。しかし、平日

は不在にしている世帯が多く、土日にしか面接できない場合が多い。」旨回

答した。委員から「交番や駐在所の警察官には、よく巡回して頂いている。

農家の場合は、昼間は常に不在である。畑作業を休む１０時か１５時ころに

直接畑を回る方が効率的である。」旨の助言があった。 

○ 副会長から「高齢者の運転免許証返納に向けた取組み及び返納状況を教え

て欲しい。」旨の質問があり、交通課長が「総合病院や自動車学校と連携し

て広報活動を実施している。うきは警察署では、１日平均約２名の高齢ドラ

イバーが免許証を返納している。」旨回答した。 

○ 委員から「国道２０１号線バイパスの信号調整をして頂き、車の流れが非

常に良くなった。無理して交差点に進入する車も減り、交通事故の防止にも

効果的だと思う。」旨の感想があった。 

○ 会長から「次回の協議会では、日頃から地域住民と一番接する機会が多い

交番や駐在所を訪問し、受持ち地区の治安情勢や現場警察官の生の声を直接 

 聞いて、警察署協議会委員として何が出来るか検討してみたい。」旨の要望 

 があり、署長が「次回の協議会で視察を検討する。」旨回答した。 
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 【警察署協議会開催状況】 

 
  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


